

Jeudi 2 septembre 2010

Philippe Métézeau constate l'inquiétude et la colère des Argenteuillais

Les messages que je reçois alimentent habituellement la rubrique "c'est vous qui le dites" sur ce blog.

L'abondance et la pertinence des courriers que j'ai reçus cet été constituent, en elles-mêmes, une information intéressante cette rentrée. Ils ne supportent plus le laisser-aller et le mépris que leur témoigne la Municipalité, qui se contente de beau ne prenant pas les mesures qui s'imposent. Pour votre information, j'en ai sélectionné quelques uns ci-après.



de retour de déplacement, ne peux que saluer l'initiative d' EVA et l'appui de M. Metezeau et déplorer le manque d'infrastructures de plus de 200 logements avenue de Stalingrad ! A quoi sert le Comité de proximité Colonie le Moulin ???



Résidant au 48 rue Paul vaillant couturier, nous avons eu une soirée très pénible du Jeudi 22 juillet 18h au Vendredi 23 juillet parking...ricanements, gueulements....Jet de projectile sur le grand spot éclairant l'entrée du parking qui enchaîna l'extinction de la P.Joly et esc G et F.

Tous nos amis qui habitent en pavillon ne peuvent pas bien comprendre cet environnement de bruits et d'incivilités en tout genre que



Un projet d'un immeuble de 13 logements en pleine cour de la cité du 17 au 21 P.Joly vient d'être affiché discrètement en plein cœur voir ! La municipalité se garde bien de demander l'avis des locataires .



Ce jour Dimanche 01/08/10 , 10 heures ramassage des encombrants au val Sud. Quel événement ! N'y a t il pas d'autres jours dans le personnel le fait on maintenant travailler le dimanche ? Il me semblait pourtant que notre Maire socialiste était contre le travail le dimanche



Je suis née et habite ARGENTEUIL , les conditions de vie se dégradant, j'aspire ainsi que mon conjoint à quitter la ville. Nous habitons quartier Volembert.

Nous avons passé nos vacances en Vendée... Nos impôts augmentant dans une proportion vertigineuse.....la mairie paie des frais de des "grosses bêtises" en pays étranger voilà ou va partir une partie de nos impôts..... Les rues ne sont pas entretenues, les choses encore. Par exemple pour pouvoir s'habiller correctement lingerie et vêtements je vais sur Paris - je n'ai pas le goût du luxe n Je souhaiterais que vous portiez ces articles à la connaissance du public



où va notre commerce argenteuillais ?

avenue gabriel Péri, à la place du magasin de retouches, encore une assurance.

la bijouterie Ponsolle est vide, de même pour la Fontaine d'Argenteuil (où M. le Maire nous avait promis monts et merveilles en avril



Il y a bien longtemps que je ne me manifeste plus auprès du maire d'argenteuil,

Je viens d'appeler, à l'instant, le service de la Mairie de quartier dont je dépends, pour leur expliquer le problème de notre rue.

il faudrait que nous ayons, régulièrement, le passage d'un cantonnier, pour retirer tous les arbres qui poussent sur le trottoir où difficile, je vois régulièrement des voisins couper des branches qui dépassent côté rue. Les trottoirs, côté habitations, sont jonchés de des amis j'ai dû mettre mes gants et arracher toutes ces vilaines plantes qui bordent si disgracieusement nos trottoirs et maisons.

alors que les impôts fonciers et d'habitation ne font qu'augmenter,je paie à ce jour plus de 5.500 euros pour ces fameuses taxes, et cantonnier devant chez moi ! ...

trop c'est trop.

Où vont ces augmentations de taxes que nous avons dû subir, certainement pas dans notre rue

je tiens également à vous préciser que lorsque nous avons la chance d'avoir une voiture avec de l'eau avec un cantonnier qui passe seconde près, comment voulez vous que notre rue soit bien nettoyée alors qu'il y a énormément de déchets.



Que c'est triste Argenteuil, vu de loin. Tous les échos sont négatifs et déprimants.

*D'abord ce reportage sur TF1, où l'on voit la grande poissonnerie qui a fait, en un temps, le succès de la ville, rappelez-vous les r
voitures en double file. Et ce "restaurant" où l'inspecteur a fait de tristes constats...*



Cette semaine j'ai par l'intermédiaire du vétérinaire appris que les chiens errant étaient amenés chez les vétérinaires et que lorsqu'ils les récupèrent la réponse est que leurs subventions ont été supprimées et qu'il manque de véhicules qu'il fallait se tourner vers les particuliers, que cela est du ressort de la ville.



*Je me permets de vous alerter sur les problèmes d'environnement que nous rencontrons à Argenteuil. Certains sont "Fiers d'être A
pas aimer Argenteuil !*

*Après le lavage des containers de déchets à l'eau chaude chaque semaine le lundi matin sur l'esplanade avec rejet des déchets
gratifiés maintenant du dépôt d'encombrants en dehors des horaires notifiés.*

Quelle triste image de notre ville donnent-ils !



J'ai constaté avec plaisir que des nouvelles dispositions étaient annoncées pour le ramassage des encombrants.

*Les gardiens HLM viennent de déposer les encombrants au coin de la rue de la Liberté et de la rue Ernest Bray aujourd'hui à 15h15,
d'environnement aux habitants de notre résidence, sans parler des nuisances.*

Comment voulez-vous que le citoyen ordinaire ne soit pas tenté d'en faire autant?

photo prise cet après-midi à 15h15.



Publié dans : [Argenteuil](#) - Par Philippe Métézeau

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)